

Fue rescatado por el resto de la tripulación, pero no pudieron salvar su vida

Pescador muere tras caer al mar al sur de Puerto Williams

La mañana de este miércoles 14 de agosto la Capitanía de Puerto de Puerto Williams recibió un llamado del patrón de la

lancha motor Reina del Sol. Se encontraban realizando faenas de pesca en el sector de bahía Orange, ubicado a 70 kilome-

tros al suroeste de la capital subantártica e informaban que uno de los tripulantes había caído al mar.

Con estos antecedentes, una patrulla de Policía Marítima se dirigió hasta el sector. Pese a que el pescador caído al mar fue rescatado por la misma tripula-

ción, no consiguió sobrevivir. "Ante esta situación, el fiscal de turno del Ministerio Público ordenó que la embarcación se trasladara desde bahía Orange hacia Puerto Williams para seguir el procedimiento correspondiente" explicó el capitán de Puerto de Puerto Williams,

teniente primero de Litoral Felipe Pérez Cruz.

El cuerpo del malogrado tripulante fue trasladado al Hospital de Puerto Williams, en espera de poder ser embarcado hacia Punta Arenas, donde será sometido a la autopsia de rigor en el Servicio Médico Legal.



La Armada coordinó el rescate y el traslado del pescador fallecido hasta la ciudad de Puerto Williams.